

Le soutien des Vénézuéliens aux mesures présidentielles à la frontière avec la Colombie augmente.



Caracas, 14 septembre, (RHC-PL).-L'Institut de sondages Hinterlaces signale que plus de 60 % des Vénézuéliens soutient les mesures du président, Nicolás Maduro, pour combattre la contrebande et le para-militarisme à la frontière avec la Colombie.

Le sondage précise que le soutien populaire à l'état d'exception proclamé dans les zones frontalières a augmenté de 2 % par rapport à un sondage réalisé en août dernier.

Par ailleurs, le nombre de citoyens qui ne sont pas d'accord avec les actions du gouvernement pour établir une frontière de paix, a diminué de 42 à 36 %.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/68988-le-soutien-des-venezueliens-aux-mesures-presidentielles-a-la-frontiere-avec-la-colombie-augmente>



Radio Habana Cuba